

BOLETÍN DE PRENSA No. 390 ->>

- Esto tras ganar primer y tercer lugar en la eliminatoria regional del Maratón de Conocimientos de la Zona III de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración.
- Departamento de Finanzas continúa certificando a sus alumnos como asesores de Estrategias de Inversión con la Asociación Mexicana de Instituciones Bursátiles.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes asegura su pase al Maratón Nacional de Conocimientos el 12 y 13 de octubre tras obtener el primer y tercer lugar en el Maratón Regional de Conocimientos de la Zona III de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA), en el que participaron los estados de Aguascalientes, Querétaro, San Luis Potosí y Zacatecas; por lo que la UAA representará a dichas entidades en el certamen nacional.

Esta competencia de información y habilidades tiene como propósito impulsar a los alumnos en el estudio de temas como generalidades de finanzas, administración financiera a corto, mediano y largo plazo, administración de inversiones, proyectos de inversión, mercados y análisis financieros.

El primer lugar lo obtuvieron los alumnos Daniel Zermeño Pérez, Blanca Esmeralda, Andrade Barrientos, Andrea Guadalupe Ruiz Rodríguez y Sergio de Jesús Lara Avilés; mientras que en la tercera posición se colocaron Brenda Pamela Torres Padilla, Moisés Isaías, Ramírez Romo, Kenia Yvette Malagón Basurto y Alan Kareem Hernández Vázquez; todos ellos de la licenciatura en Administración Financiera del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas.

La UAA está interesada en seguir incentivando y promoviendo a sus alumnos como Asesores de Estrategias e Inversión con la Asociación Mexicana de Instituciones Bursátiles, la cual es una acreditación de conocimientos y capacidades técnicas que, mediante la aprobación de exámenes, otorga beneficios como contar con una acreditación para desempeñarse en el mercado de Valores.

Como parte de dicho proceso se impartirá en el próximo Congreso Internacional del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas el Curso de Ética Bursátil por parte del Centro Educativo del Mercado de Valores a los estudiantes de Administración Financiera de la UAA.

Por otra parte, se aproxima el Reto Bursátil o Simulador Bursátil, en el cual podrá participar cualquier estudiante de alguna materia de Finanzas de la Universidad, teniendo como propósito promover la cultura financiera en los universitarios, y el cual se desarrollará con el uso de la plataforma INFOSEL Profesional con que está equipado el Laboratorio de Negocios, la cual provee información bursátil de mercados financieros nacionales e internacionales en tiempo real e histórico.

